

El alcalde dice que no hay motivos para que Sucs quiera segregarse de Lleida

El Ayuntamiento de Almacelles, dispuesto a incluir a Sucs en su término municipal

■ LLEIDA

La Mañana

El alcalde Àngel Ros considera que Sucs no tiene motivos para abandonar Lleida e incorporarse a los municipios de Almacelles, Alpicat o Gimènells como planteó el miércoles Jordi Burón, alcalde pedáneo de la población con Convergència i Unió. Burón argumenta que su pueblo sufre una discriminación reiterada por parte del Ayuntamiento de Lleida que, siempre según su relato, no estaría tratando a los vecinos de la localidad como trata a los que residen en Lleida ciudad.

El alcalde considera que la apreciación de Burón no es correcta ya que, dice, la Paeria invierte en este núcleo incluso más que en el resto del municipio: "No hay razón pa-



HERMÍNIA SIRVENT (PAERIA)

La Paeria acogió ayer el Foro Banesto Lidera

ra hablar de falta de inversión en Sucs. Cualquiera que conozca la población sabe que hemos invertido en el parque de El Vilot y en las piscinas y que ahora, gracias al Fondo de Inversión Local, actua-

remos sobre plazas y calles de la localidad dentro del programa que mejoras de espacios públicos y plazas infantiles que nos permite desarrollar el fondo", dijo ayer Ros. Burón, que milita en CiU, se-

Banesto abre el crédito a las empresas leridanas

LLEIDA L.M.

El Ayuntamiento de Lleida y el Banco Español de Crédito (Banesto) rubricaron ayer un acuerdo para poner a disposición de las empresas leridanas 80 millones de euros. De esta línea de crédito abierta se podrán beneficiar firmas de sectores estratégicos identificados por el Ayuntamiento en los que se desarrollen actuaciones de investigación, desarrollo e innovación o se pretendan implantar mejoras destinadas a incrementar la productividad, la internacionalización o reducir su impacto sobre el medio ambiente. La firma del convenio tuvo lugar después de la celebración en Lleida del Foro Banesto Lidera, una actividad que el banco realiza en diferentes capitales españolas y que permite al banco reunirse con representantes del sector económico de cada ciudad.

ñaló el miércoles, precisamente, que Ros ha dejado a Sucs sin obras proyectadas con cargo a ese fondo. El primer edil leridano indicó también que vería con disgusto que detrás de las declaracio-

nes del alcalde de Sucs hubiese motivos políticos: "No me gustaría que en este problema estuviese interviniendo el color político, pero personalmente creo que lo que hay detrás de esto es el deseo que Burón tiene de diferenciarse de sus antecesores. Supongo que por eso propone una nueva ubicación para la escuela prevista en la localidad y rechaza la reforma de la existente. El problema, y eso deberían saberlo los vecinos, es que su actitud bloquea todo e impide que se haga lo que decidieron las personas que le precedieron en el cargo", indicó Ros. Sobre esta escuela habló también ayer el director de los servicios territoriales de Educación Antonio López y lo hizo para indicar que, efectivamente, existe un proyecto de 2006 para reformar y ampliar las escuelas que existen en Sucs y que los responsables de la pedanía lo rechazaron para sugerir levantar una escuela nueva. López dice también que, hasta la fecha, no ha recibido propuestas ni proyectos para el colegio y que, por eso, pretende ejecutar el proyecto de reforma de la escuela existente redactado durante el año 2006.

Mientras, desde el Ayuntamiento de Almacelles, gobernado también por CiU, se emitía ayer una nota en la que se mostraba dispuesto a "estudiar" la incorporación de Sucs al municipio. En la nota se recuerda que Sucs está sólo a tres kilómetros de Almacelles y que eso comportaría mejoras en servicios tales como la recogida de basuras o la gestión de la seguridad y otros servicios a la comunidad. La cercanía de Sucs a Almacelles dicen desde esta localidad, debe valorarse.